



EL DÍA TAN ESPERADO POR FIN LLEGÓ. LOS PILOTOS BOLIVIANOS, JUNTO A COMPETIDORES DE OTROS PAÍSES, SE APROXIMAN AL TERRITORIO NACIONAL Y PASARÁN POR VARIAS POBLACIONES DEL PAÍS, DEMOSTRANDO HABILIDADES Y

DOMINIO DE SUS MOTORIZADOS. EL PUNTO CENTRAL QUE CONCENTRA A MILES DE VISITANTES NACIONALES Y EXTRANJEROS ES LA CIUDAD DE UYUNI QUE POSEE LA RIQUEZA TURÍSTICA MÁS VISITADA DEL PAÍS.

ANP en emergencia

Preocupa a prensa independiente el castigo publicitario

Ante el anuncio de la ministra de Comunicación, Amanda Dávila, sobre la existencia de un comité para definir a qué medios de comunicación se les otorga publicidad estatal, la Asociación Nacional de La Prensa (ANP) se declaró en estado de emergencia.

Los representantes del sector expresaron su profunda preocupación, ya que con esta actitud de parte de autoridades gubernamentales se infringen claramente los derechos constitucionales y representan un mecanismo de discriminación en perjuicio de los medios que no comulgan plenamente con el pensamiento ideológico o la praxis del Gobierno.

Por otro lado, el representante de la Prensa de Santa Cruz, Franz Araúz, dijo que los afectados son aproximadamente el 90 por ciento de los medios de comunicación y sólo se benefician el 10 por ciento que son estatales.

Inf. Pág.4, 1er. Cuerpo

Colegios particulares

Gobierno plantea 5,9% de aumento en pensiones

Luego de tres reuniones entre autoridades del Gobierno y los directivos establecimientos privados, el Ministerio de Educación planteó ayer a la Asociación Nacional de Colegios Particulares de Bolivia (Andecop) un incremento máximo de 5.9% en las pensiones escolares para la presente gestión.

La información fue dada a conocer por el viceministro de Educación Regular, Juan José Quiroz, quien explicó que en anteriores encuentros con representantes de Andecop, no sólo se analizó el tema salarial, sino otros como la naturaleza de las labores de los colegios privados, las necesidades y obligaciones que deben cumplir.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Expectativa por el paso del Dakar 2014

Uyuni en los ojos del mundo

- Miles de visitantes nacionales y extranjeros aguardan con expectativa el evento automovilístico más importante del planeta. Los organizadores informaron que los pilotos bordearán el Salar de Uyuni, debido a las constantes lluvias que anegaron la zona.

El paso del rally Dakar 2014 por la ciudad boliviana de Uyuni ha captado la atención del mundo, ya que miles de visitantes nacionales y extranjeros llegaron hasta esa región turística con el propósito de presenciar una de las competencias automovilísticas más importantes del planeta y recibir con una fiesta a los competidores.

Los habitantes del principal atractivo turístico del país experimentan un fenómeno nunca antes visto, "la fiebre del Dakar" concentró una infinidad de actividades en horas previas al evento deportivo más esperado, que permitirán

mostrar al mundo el potencial de las riquezas culturales que posee Bolivia.

Por otro lado, el director de Relaciones Exteriores de la Amaury Sport Organisation del Dakar, Gregori Murac, en conferencia de prensa hizo conocer que los competidores, casi dos centenares de motociclistas, no pasarán por el centro del Salar de Uyuni si no lo bordearán para no dañar los motorizados, debido a que la combinación de agua y sal puede oxidar las máquinas.

Asimismo, puntualizó que la competencia estará enmarcada en la protección del

medio ambiente y la arqueología, además de las medidas de seguridad para garantizar la salud de los competidores y los espectadores.

Los competidores realiza-

rían la siguiente ruta en la séptima y octava etapa: Partirán de Rosario, Salta en Argentina, posteriormente ingresarán a Bolivia por Villazón, Tupiza, Atocha,

Uyuni, Colchani, Salinas de Garcí Mendoza, Tunupa y dirigirse a Chile por Ollagüe.

Inf. Págs. 1, 2 y 4
2do. Cuerpo

Muere Ariel Sharon después de ocho años en coma

Ariel Sharon, de 85 años de edad, falleció ayer en el hospital israelí de Tel Hashomer, en el centro de ese país, después de permanecer casi ocho años en coma profundo.

La noticia, aunque sin causar sorpresa, no ha dejado indiferente a ningún israelí, ya que Sharon era amado y odiado a la vez por ciudadanos. Nacido en 1928 en Kfar Malal, que tras la guerra de Independencia pasó a ser parte de Israel.

Sharon se distinguió muy joven como líder militar y con tan sólo catorce años se unió a la milicia judía conocida como Haganá (Defensa) para luchar contra los británicos y promover el estado israelí. Precisamente durante la guerra de Independencia de 1948 fue cuando Sharon comenzó a destacar como soldado y estratega y tras la guerra creó una brigada de élite en el ejército conocida como Unidad 101, que participó en la guerra Árabe-israelí de 1956.

Inf. Pág. 4, 5to. Cuerpo



Escultor prepara sus miniaturas para Alasita

VÍCTOR MANUEL GARCÍA VILLCA, TALENTOSO ARTESANO PACEÑO, INTENSIFICA SU TRABAJO PARA MOSTRAR SUS OBRAS EN MINIATURA QUE SERÁN EXHIBIDAS EN LA TRADICIONAL FERIA DE LA ALASITA 2014, LA MISMA QUE SERÁ INAUGURADA AL MEDIO DÍA DEL VIERNES 24 DE ENERO.

Inf. Pág. 15, 4to. Cuerpo

Hoy en La Guía

Octavia: 25 años de éxitos



La banda paceña acaba de cumplir 25 años de trayectoria y hoy recordamos parte de la historia del grupo de rock boliviano más exitoso de todos los tiempos.

También están otras tres bellezas que participan en la elección de las más lindas de la TV. En el sector "Los Sin Medios" conversamos con la actriz Erika Andía y en el "Sin Tapujos 2.0." con Leila Castro de Católica TV. Además encontrarás notas sobre el Festival Tupiza Internacional, que se realizará esta semana, y el nuevo ciclo de El Club de los Corazones Locos, que va por Gente 88.9 FM.

El Gobierno comete una arbitraria expropiación.

La Gobernación realiza una valoración y hasta ahora no muestra los resultados.

SOBOCE, propone una solución.

Son 1230 días y la injusticia continúa.

